

## Herren Bezirksklasse Gr. 2

TTC Langen-Brombach II : SKG Ober-Mumbach  
Freitag, 09.12.2022, 20:30 Uhr

### Osman beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Kurzer Jubel herrschte am Freitagabend beim Gastteam der SKG Ober-Mumbach, als Kariem Osman das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:0 Sieg beim Gastgeber des TTC Langen-Brombach II sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksklasse Gr. 2 mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Zwei Sätze lang fanden Uhrig / Fornataro gegen Metzger / Weber das richtige Mittel, bevor ihre Kontrahenten sich umstellten und das Spiel doch noch mit 8:11, 7:11, 11:8, 13:11, 11:8 gewannen. Beck / Dreher hatten anschließend gegen Osman / Osman bei ihrer Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Da war final wirklich nichts zu holen. 5:11, 11:7, 6:11, 18:16, 7:11 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als König / Krämer und Fischer / Ofenloch am Tisch die Klingen kreuzten. Bemerkenswert war hierbei der vierte Satz, der erst nach 34 Punkten mit einem Satzerfolg für König / Krämer endete. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Stefan Weber konnte Marc Uhrig anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Marco Fornataro und Manuel Metzger am Tisch die Klingen kreuzten. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Johannes Beck seine 2:3-Niederlage gegen Olaf Ofenloch quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Ohne Satzgewinn für Jörg König verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Mario Fischer. Bei einem Spielstand von 0:7 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim wenig später folgenden auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Hesham Osman fand Louis Dreher von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Auf Messers Schneide stand das Match zwischen Alina Krämer und Kariem Osman, ehe sich der Gastspieler mit 11:8, 7:11, 13:11, 9:11, 9:11 durchsetzte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Osman mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:0.

Nach dieser Niederlage des TTC Langen-Brombach II geht es nun im nächsten Spiel am 10.12.2022 gegen den TTC Mümling-Grumbach, während die SKG Ober-Mumbach am 21.01.2023 gegen den SV Fürth II antritt.

#### Statistik:

##### TTC Langen-Brombach II

Doppel: Uhrig / Fornataro 0:1, Beck / Dreher 0:1, König / Krämer 0:1

Einzel: M. Uhrig 0:1, M. Fornataro 0:1, J. Beck 0:1, J. König 0:1, L. Dreher 0:1, A. Krämer 0:1

##### SKG Ober-Mumbach

Doppel: Osman / Osman 1:0, Metzger / Weber 1:0, Fischer / Ofenloch 1:0

Einzel: M. Metzger 1:0, S. Weber 1:0, M. Fischer 1:0, O. Ofenloch 1:0, K. Osman 1:0, H. Osman 1:0